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Venda pública será realizada no dia 30 de março dando início à Operação Limpa Pátios, 
que busca zerar o estoque de 20 mil automóveis e motocicletas armazenados pelo órgão

governo  |   8

“esquecidos”

Detran inicia operação para limpar 
pátios e promove leilão De 6 mil veículos

aparecida de goiânia

Prefeitura lança 
reforma da escola 

municiPal Parque 
flamboyant

além dos benefícios com 
os serviços de reforma e 
manutenção, a unidade 

também poderá ser 
transformada na mais 
nova escola de tempo 
integral do município
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núcleo paradesportivo 

goiânia

Prefeitura realiza atividades com alunos do Futebol 
de Down, nesta terça-feira, 21  - esporte  | 10
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Informações, 
análises e 

comentários 
do jornalista

José Luiz Bittencourt 
sobre política, 

cultura e economia

O governador Ronaldo Caiado acaba de 
cravar um recorde: sua aprovação, segundo 
a voz do povo, ou seja, o insuspeito instituto 
Serpes, alcança 61,9%, conforme pesquisa 
fechada nesta semana. E não há nesse índice 
o golpe do “regular”, ou seja, a inclusão dos 
entrevistados que optam por essa avaliação, 
para elevar o positivo. Não. Os 61,9% incluem 
apenas quem considera o governador ótimo 
(28,4%) e bom (33,5%).

São números espetaculares. Acima, 
inclusive, dos ostentados por Caiado em 
qualquer momento do seu primeiro man-
dato. Acaso acrescentados os pontos atri-
buídos ao “regular” (23,6%), o governador 
escalaria os 85,5% de opiniões no mínimo 
condescendentes com a sua pessoa e com 

a sua administração. E isso avalizado pela 
empresa de pesquisas de maior credibili-
dade em toda a história de Goiás.

Por trás desses percentuais, há um uni-
verso a analisar. Nenhum governante é per-
feito, mas Caiado tem méritos. Sua principal 
diferença em relação aos seus antecessores é 
a responsabilidade. Do ponto de vista fiscal, 
consertou o Estado, hoje gastando menos 
do arrecadado, a cada mês. Em vez de obras, 
priorizou as áreas de maior interesse para a 
população: Saúde, Educação e Segurança. Só 
que agora, no segundo mandato, tem dinhei-
ro em caixa para construir hospitais, escolas, 
rodovias e o que mais quiser. Está à vontade.

O Popular recebeu mal a pesquisa. A colu-
na Giro distorceu a notícia, promovendo uma 

confusa salada de algarismos para sugerir que 
a aprovação caiu. Não é verdade. Subiu. O le-
vantamento do Serpes é taxativo, resistente a 
qualquer tipo de desonestidade na sua inter-
pretação. Caiado, para desconsolo da turma 
do contra, está bem. Bem, não. Muito bem.

Afora as conquistas do governo, a ausência 
de oposição ajuda o governador. Os adversá-
rios não sabem o que dizer. Um exemplo é o 
ex-governador Marconi Perillo. Do alto da sua 
experiência de quatro mandatos no Palácio 
das Esmeraldas, o tucano poderia apresentar 
uma visão alternativa de gestão. Não o faz e 
se reduz a ataques raivosos, sem perceber o 
quanto se apequena. Anotem, leitoras e lei-
tores, o mais importante: Caiado tem espaço 
para melhorar ainda mais.

O recorde de aprovação de Caiado, segundo a voz do povo
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Vanderlan: “Quem disse que sou candidato a prefeito?”
Sem disputar qualquer eleição até hoje e 

mesmo sem muita prática política propria-
mente dita, o secretário estadual de Infra-
estrutura Pedro Sales passou a ser citado 
como candidato a cargos de peso, como o de 
prefeito de Goiânia, o de vice-governador e, 
sem exagero, o de governador.

Super Pedro, como os amigos mais 
chegados brincam com ele devido ao acú-
mulo de poderes administrativos nas suas 
mãos com a pasta recém-assumida, sem 
falar na confiança absoluta nele deposita-
da pelo governador ronaldo Caiado, atrai 
as atenções. e é alvo dos oportunistas in-
teressados pegar carona no crescimento 
do seu prestígio dentro do governo e nas 
perspectivas para a sua carreira.

No mínimo, ele vai se candidatar a de-
putado federal em 2026. enquanto isso, é 
assediado. Isso explica o noticiário sobre 
um suposto almoço com a cúpula do PP 
em Goiás, na casa do deputado estadual 
Jamil Calife, quando teria ouvido um con-
vite para se filiar ao partido e disputar a 
prefeitura de Goiânia em 2024.

a estória é para lá de esquisita. de cara, 
Pedro Sales foi, sim, à casa de Jamil Calife. Só 
que, chegando lá, os pratos já estavam na 
lava louças. Conversou em separado com 

alexandre Baldy a propósito de assuntos 
da agehab, que o ex-ministro assume em 
breve, aliás a pedido de Caiado. Fez uma sala 
rápida com os demais presentes – entre eles 
os deputados José Nelto, estadual, e adriano 
do Baldy, federal. Segundo uma fonte deste 
blog que participou de tudo, em momento 
algum se mencionou tanto a filiação ao PP 
quanto a candidatura na capital.

Por que então o “evento” foi parar 
no  trending topics  da imprensa estadu-
al, ou seja, na coluna Giro, em o Popular, 
onde foi apresentado como marcante em 
termos das especulações sobre a sucessão 
do prefeito rogério Cruz? e, mais interes-
sante ainda, não sendo inteiramente uma 
verdade, mas uma distorção do que real-
mente houve no tal “almoço”, inexistente 
pelo menos para Super Pedro.

Cabe a quem esteve na casa de Jamil Cali-
fe esclarecer. Pedro Sales fez a sua parte, pu-
blicando na mesma coluna Giro uma decla-
ração objetiva reafirmando ter boas relações 
com todos no PP e que a questão de Goiânia 
depende de uma definição de Caiado, que, 
lembra, tem uma parceria administrativa 
com Cruz. e ainda deixa no ar: daí pode surgir 
uma aliança eleitoral. Por enquanto, é cedo 
para acreditar no contrário.

o senador Vanderlan Cardoso não fala 
sobre a sua candidatura a prefeito de Goi-
ânia. Não se sabe se será. em fevereiro, foi 
procurado pelo deputado federal Gustavo 
Gayer, que lhe ofereceu apoio em troca 
do voto em rogério marinho para a pre-
sidência do Senado. resposta: “e quem 
disse que sou candidato?”. Na sequência, 
ajudou rodrigo Pacheco a se eleger e ga-
nhou a presidência da segunda comissão 
mais importante da Casa, a de assuntos 
econômicos – aliás merecidamente. ali, 
como vice-presidente, já vinha tendo uma 
intensa e destacada atuação.

Imagina-se que Vanderlan tem boas 
chances quanto ao Paço municipal. enfren-
tou portentos como Iris rezende e maguito 
Vilela, nos últimos pleitos, perdeu, porém 
nas duas vezes se habilitou ao 2º turno. É 
inquestionável o seu  recall, ou seja, a lem-
brança do seu nome entre o eleitorado da 
capital, bem como a visão de que, sendo 
bem-sucedido como empresário, tem como 
ponto positivo o perfil gerencial demandado 
para a gestão da capital. Seria sem dúvida 
alguma um candidato competitivo.

mais: um provável vencedor se contasse 
com o apoio do governador ronaldo Caiado, 
quem sabe o cabo eleitoral de maior peso 

em Goiânia. em 2022, Caiado teve 44% dos 
votos das goianienses e dos goianienses. 
Vanderlan teve Caiado ao seu lado contra 
maguito, em 2020, só que não retribuiu 
quando o governador buscou a renovação 
do mandato. Por isso, não poderá contar 
com essa ajuda, de jeito nenhum.

Há ainda a questão dos bolsonaris-
tas, que parecem constituir a maioria do 
eleitorado na região metropolitana. Van-
derlan deu respaldo a Jair Bolsonaro no 
Senado, porém sem se queimar. Não foi 
tão longe quanto outros radicais. daí o 
inevitável: é visto com desconfiança en-
tre o chamado “gado”, para os quais só 
servem extremistas.

Se Gustavo Gayer disputar a prefeitura, 
parte considerável dos fanáticos pelo ex-
-presidente fica com ele. Em um eventual 2º 
turno, Gayer fora, retornariam para o sena-
dor. mas, hoje, não há certeza se Vanderlan 
se candidatará. movimentos seus sugerem 
que levantou a mira e passou a focar o Palá-
cio das esmeraldas em 2026. rompeu com 
Caiado por discordar da designação prévia 
do vice daniel Vilela como o nome irrecorrí-
vel da base aliada para a próxima sucessão. 
o governo do estado, portanto, pode ser o 
seu objetivo e não Goiânia.

A soma de ótimo e bom de Caiado é de 61,9%, 
conforme pesquisa fechada pelo instituto Serpes
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O mal contado caso do convite do PP a Pedro Sales

a deputada estadual Vivian Naves, esposa do 
prefeito de anápolis roberto Naves, corre o risco 
de durar pouco no mandato conquistado em 2022. 
ela é alvo do ministério Público eleitoral em um 
processo que denuncia o uso irregular de recursos 
da prefeitura na sua campanha, em especial obrigar 
funcionários municipais a trabalhar na campanha.

algo simples para resolver na Justiça eleitoral? 
ao contrário. o caso é da maior gravidade possível. 
as provas são contundentes. dois servidores humil-
des da prefeitura prestaram depoimentos arrasa-
dores: Fellipe Braga e Lucíola da Silva Santos. eles 
contaram que foram forçados a participar de atos 

de panfletagem e de distribuição de cestas básicas, 
orientados a citar o nome da primeira-dama como 
responsável pelos benefícios.

Não só as declarações de cada um, no en-
tanto. ambos forneceram prints de um grupo 
no Whatsapp citando locais e horários em que 
os funcionários deveriam trabalhar como cabos 
eleitorais de Vivian Naves. Um chefe de seção 
passava pela manhã colhendo assinaturas em 
um caderno, informando onde seria a panfle-
tagem. depois, no local determinado, ele colhia 
novamente as assinaturas e “filmava as pesso-
as com o celular” para confirmar a presença. 

Tudo isso com ameaças expressas de punição, 
pelo Whatsapp. Um escândalo, protagonizado 
por gente que se achava acima da lei.

Há muito mais na denúncia do mPe. Por muito 
menos, políticos já terminaram cassados pela Jus-
tiça eleitoral, aliás em tempos de menor dureza e 
assertividade, caso do deputado estadual, na épo-
ca, José Nelto, que perdeu o mandato em razão do 
testemunho de um motorista de caminhão de mu-
danças em troca de votos, contratado por ele. Hoje 
é muito pior. Não há nenhuma complacência. errou, 
cometeu crime para se eleger, não há escapatória. e 
não só Vivian Naves. Seu marido, roberto, também 

foi acusado de improbidade pelo favorecimento da 
candidata com recursos públicos. essa estória toda 
vai acabar muito mal para o casal.

Cerimônia de entrega de cestas básicas 
em Anápolis: benefício em troca de votos

Testemunhas complicam a vida da deputada Vivian Naves
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Mais de 30 projetos de deputados 
estão na pauta desta 3ª-feira, 21

o Legislativo goiano 
terá a sua primeira 
sessão ordinária da 

semana nesta terça-feira, 
21, às 15 horas. Na Ordem 
do Dia constam, para a 
apreciação do Plenário, 34 
proposições, todas elas as-
sinadas por parlamentares. 
São cinco matérias em vo-
tação definitiva, 21 em pri-
meira fase de apreciação, e 
oito pareceres favoráveis 
aprovados pela Comissão 
de Constituição, Justiça e 
Redação (CCJ). A sessão 
será realizada pelo sis-
tema híbrido, com parte 
dos parlamentares no 

plenário do Palácio Ma-
guito Vilela, e outra parte 
de forma remota.

Dentre os projetos de 
lei em pauta para segunda 
e definitiva votação, desta-
que para o de nº 957/22, 
de autoria do deputado 
Gustavo Sebba (PSDB), que 
garante a prioridade de 
tramitação dos procedi-
mentos investigatórios 
que visem à apuração e 
responsabilização de cri-
mes culposos e dolosos 
contra a vida, incluindo 
na modalidade tentada, 
que tenham mulheres 
como vítimas no âmbito 

do Estado de Goiás.
A medida tem como 

objetivo coibir a prática 
de crimes violentos con-
tra mulheres e garantir a 
responsabilização e puni-
ção dos agressores. A lei 
determina que os proce-
dimentos investigatórios 
instaurados devem ser 
identificados através de 
etiqueta na capa dos autos 
ou sinalização eletrônica 
em relação aos feitos que 
tramitam de forma digital 
e que façam referência aos 
termos “Prioridade - Vítima 
Mulher”. As comunicações 
internas e externas refe-

rentes aos procedimentos 
investigatórios também 
serão identificadas com os 
mesmos termos.

A iniciativa tem como 
justificativa os altos índi-
ces de crimes violentos 
contra mulheres em todo 
o país. Estudos apontam 
que uma das formas de se 
enfrentar essa realidade é 
oferecer às famílias das ví-
timas um processo célere 
de elucidação e responsa-
bilização dessas mortes. 
“A celeridade na apuração 
dos casos contribuirá para 
a prevenção desses crimes, 
já que o pronto esclareci-

mento possibilita o desen-
volvimento de políticas 
públicas mais efetivas na 
prevenção da violência de 
gênero”, defende Sebba.

Além disso, segundo 
apresenta o deputado, a 
medida oferece uma res-
posta mais rápida às famí-
lias enlutadas por essas 
mortes violentas, forta-
lecendo a legitimidade 
das instituições policiais 
perante a sociedade. “A lei 
também contribuirá para 
que Goiás se destaque 
pelo enfrentamento da 
violência de gênero, uni-
formizando a identifica-

ção dos procedimentos 
e comunicações inte-
rinstitucionais para que 
sejam facilmente iden-
tificados pelos agentes 
policiais e demais atores 
envolvidos na apuração 
e processamento de ca-
sos desse tipo”, comple-
menta o deputado.

Caso seja aprovada, a 
proposição seguirá para 
a sanção do governador 
Ronaldo Caiado (UB). 
Para mais informações 
sobre as matérias que 
devem ser apreciadas 
nesta terça-feira, 20, 
consulte a pauta prévia.

Na primeira sessão da semana, 
nesta terça-feira, 21, o Plenário 
da assembleia deve apreciar e 
votar 34 projetos de iniciativa dos 
parlamentares. São cinco matérias 
em votação definitiva, 21 em 
primeira fase de apreciação, e oito 
pareceres favoráveis aprovados pela 
CCJ. entre os projetos que estão em 
segunda votação, destaque para a 
matéria que prioriza investigação 
de crimes contra mulheres
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Gracinha Caiado recebe título de cidadania 
de São Luís de Montes Belos

A presidente de honra da 
Organização das Voluntá-
rias de Goiás (OVG) e co-
ordenadora do Gabinete 
de Políticas Sociais (GPS), 
primeira-dama Gracinha 
Caiado, recebeu o título de 
cidadania de São Luís de 
Montes Belos, município 
localizado a 127 quilôme-
tros da capital. A honraria 
foi entregue no Palácio Pe-
dro Ludovico Teixeira, em 
Goiânia, por uma comitiva 
liderada pelo vice-prefeito 
Júnior da Receita. 

“É uma alegria enorme 
receber este título, mas 
também é uma responsa-
bilidade enorme para con-

tinuar trabalhando de for-
ma técnica, com respeito 
e amor. Tenho certeza de 
que, com a parceria e o 
apoio municipal, conse-
guiremos continuar avan-
çando e fazendo muito 
mais por São Luís de 
Montes Belos e por todo 
o estado de Goiás”, afir-
mou Gracinha. 

O projeto de lei que 
concede o título de cidadã 
monte-belense à primeira-
-dama é de autoria da pre-
sidente da Câmara Muni-
cipal, vereadora Maria dos 
Anjos Ribeiro, e foi aprova-
do por unanimidade pela 
Casa. Durante o encontro 

desta sexta, a parlamentar 
destacou o papel de Graci-
nha à frente da área social 
do Estado. “Como mulher, 
mãe e primeira-dama, a 
senhora é um exemplo 
para todos nós e não po-
díamos deixar de prestar 
essa homenagem”.

Apenas a OVG investiu 
mais de R$ 3,2 milhões 
no município, incluindo 
o apoio a 47 entidades 
sociais e a doação de 5,5 
mil cestas básicas e outros 
2,5 mil donativos, como 
cadeiras de rodas, fraldas 
descartáveis, enxovais 
para bebês e caixas de 
leite especial. Por meio 

do Goiás Social, o gover-
no também beneficia 400 
famílias com o progra-
ma Mães de Goiás e 300 
com o Aluguel Social. O 
Programa Universitário 
do Bem (Probem) atende 
264 jovens da cidade. 

A comitiva monte-
-belense também contou 
com a presença da esposa 
do vice-prefeito da cidade, 
Inis Sahium; bem como os 
vereadores Junio Guerra, 
Maria José, Dulce Fernan-
des e Professora Valdirene.
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Primeira-dama Gracinha Caiado recebe título de cidadania monte-
-belense: objetivo é continuar promovendo avanços na área social

Comitiva do 
município esteve 
em Goiânia 
para entregar 
honraria: “uma 
responsabilidade 
enorme para 
continuar 
trabalhando de 
forma técnica, 
com respeito e 
amor”, destacou a 
primeira-dama 
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Rogério Cruz anuncia construção de 14 mil unidades 
habitacionais inseridas no Programa Casa da Gente

o prefeito Rogério 
Cruz anunciou, nes-
ta segunda-feira 

(20/03), no Salão Nobre do 
Paço Municipal, realização 
de parceria com a iniciati-
va privada para construção 
de 14 mil unidades habita-
cionais dentro do Progra-
ma Casa da Gente.

O titular da Secretaria 
Municipal de Planejamen-
to e Habitação (Seplanh), 
Valfran Ribeiro, ressaltou 
que, na primeira etapa do 
programa na modalida-
de habitacional, em 2022, 
houve atendimento de 
138 famílias que estavam 
em área de risco social ou 
ambiental, beneficiadas 
com lotes e 246 unidades 
habitacionais que serão 
entregues em abril, no 
Conjunto Vera Cruz, e ou-
tras 240 deverão ser dis-
ponibilizadas em outubro 

deste ano, estas na moda-
lidade financiamento.

Edital na modalidade 
“doação de lote”, com pre-
visão de até mil lotes para 
famílias que se enquadram 
na faixa 1, já foi publicado 
pela Prefeitura de Goiâ-
nia e, para Rogério Cruz, 
a prioridade do programa 
“é garantir dignidade ao 
cidadão goianiense que 
necessita do suporte do 
poder público para tanto”. 
“Hoje apresentamos um 
programa que prevê par-
ceria entre poder público e 
privado com vistas a possi-
bilitar que empresas apre-
sentem ao município áreas 
particulares para constru-
ção de unidades habita-
cionais, dentro da moda-
lidade financiamento, do 
Programa Casa da Gente, 
com contrapartida social. 
O município subsidiará 

parte do valor do imóvel, 
reduzindo seu valor glo-
bal e facilitando o acesso 
de famílias goianienses à 
casa própria”, explicou o 
prefeito. “A Prefeitura de 
Goiânia é pioneira nesse 
projeto”, destacou.

Rogério Cruz, lembra, 
contudo, ser fundamental 
que as pessoas nessas con-
dições façam seus cadas-
trados na Seplanh – o que 
pode ser realizado, inclu-
sive, por aplicativo – a fim 
de poderem participar do 

sorteio, com cadastro sem-
pre atualizado. Durante 
a solenidade, o prefeito 
chamou Larissa Isabel, 
representante de uma 
das 100 famílias que já 
foram sorteadas com um 
lote, e perguntou de seu 
sentimento a respeito, ao 
que ela respondeu: “É in-
descritível. Agora é cons-
truir e ser feliz!”.

A presidente do Movi-
mento pela Reforma Ur-
bana do Estado de Goiás, 
Simone Inocêncio Teixei-

ra, enalteceu a iniciativa 
da Prefeitura de  Goiânia, 
lembrando que a cidade 
estava carente de um pro-
jeto de tamanha enverga-
dura. “Essa é uma iniciativa 
excepcional e muito ne-
cessária. Ao tomá-la para 
si, Rogério Cruz demonstra 
ter olhar de sensibilidade 
para a questão habitacio-
nal que existe em Goiânia, 
e todos os movimentos po-
pulares que conhecemos, 
que defendem a causa ha-
bitacional, se felicitam por 

isso. A moradia é a porta 
de entrada para todos os 
outros direitos”, afirmou.

Estiveram presentes na 
solenidade os vereadores 
Anselmo Pereira, Juarez 
Lopes, Leia Klébia, Edgar 
Duarte; o procurador-geral 
do Município, Marcos Egí-
dio; presidente do Secovi, 
Antônio Carlos da Costa; 
presidente do Codese, Car-
los Alberto de Paula Mou-
ra Júnior,  representantes 
do secretariado municipal, 
dentre outras autoridades.

Projeto é reformulação do Programa 
municipal de Habitação de Interesse 
Social, para proporcionar construção de 
de até 14 mil unidades habitacionais na 
modalidade financiamento. Edital para 
doação de mil lotes já foi publicado, e 
cem famílias previamente sorteadas, em 
fase de apresentação de documentação
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aparecida de goiânia

Prefeitura lança reforma da Escola Municipal Parque Flamboyant

Na manhã desta segunda-
-feira, 20, o prefeito Vilmar 
Mariano assinou uma nova 
Ordem de Serviços do Pro-
grama Cuidar de Nossa Es-
cola é Dever de Todos. Desta 
vez, a beneficiada será a 
Escola Municipal Parque 
Flamboyant, que fica na re-
gião leste da cidade e que 
atende cerca de 150 crian-
ças da Educação Infantil 
e primeira fase do Ensino 
Fundamental. A cerimônia 
de lançamento das obras foi 
acompanhada de populares, 
lideranças comunitárias e 
autoridades dos poderes 

Executivo e Legislativo.
A expectativa da Secre-

taria de Educação é de que 
as obras sejam concluídas 
até outubro deste ano. Du-
rante esse período, a escola 
receberá um conjunto de in-
tervenções, a fim de melho-
rar a estrutura predial e as 
condições do ambiente para 
alunos e servidores. Ao todo, 
serão investidos cerca de R$ 
800 mil, usados para corrigir 
problemas na cobertura, no 
sistema elétrico, nas redes 
de água e esgoto, além de 
outros serviços que darão 
maior conforto e segurança 

para os que convivem dia a 
dia na instituição escolar.

Na solenidade de assina-
tura da Ordem de Serviços, 
que foi aberta com uma 
apresentação realizada 
pelas crianças do 3º ano, 
o prefeito Vilmar Mariano 
reiterou seu compromisso 
com a melhoria da quali-
dade da Educação de Apa-
recida e acenou para as 
possibilidades de transfor-

mar a unidade de ensino, 
que atualmente é de pe-
ríodo parcial, numa escola 
de tempo integral.

“Já autorizei o secretário 
Divino para que a Secreta-
ria de Educação realize um 
estudo verificando as pos-
sibilidades, a fim de que os 
alunos possam passar o dia 
na escola, aproveitar os am-
bientes disponíveis e poder 
ampliar o seu tempo de es-

tudo”, observou o gestor.
Serão corrigidos com as 

obras de reforma, proble-
mas no telhado, no sistema 
elétrico, nas redes de água 
e de esgoto e também na 
parte da estrutura de cap-
tação das águas pluviais, 
envolvendo toda a rede de 
drenagem para melhorar 
a vazão das águas da chu-
va. Também será feito um 
novo muro, mais alto que o 
atual, para trazer segurança 
para as crianças. A Escola 
terá ainda uma nova cozi-
nha que contará com todas 
as normas exigidas pelos 
órgãos competentes como 
Corpo de Bombeiro e Vigi-
lância Sanitária.

Acompanhando o prefei-
to, a primeira-dama e secre-
tária de Assistência Social, 
Sulnara Santana, comentou 
sobre a importância de as 

crianças frequentarem uma 
escola renovada, que lhes 
ofereça boas condições para 
a convivência diária. “É um 
benefício para as crianças, 
para os servidores e uma 
tranquilidade para as mães, 
ao verem que seus filhos 
estarão mais seguros no 
ambiente escolar”, pontuou.

O secretário da pasta 
da Educação, professor Di-
vino Gustavo, por sua vez, 
destacou o empenho do 
Poder Executivo no sentido 
de garantir melhorias para 
os servidores e a revitali-
zação predial das escolas. 
Lembrou que a Prefeitura, 
na última semana, além 
de anunciar o pagamento 
do Piso Nacional dos Pro-
fessores, também resgatou 
compromissos da Prefeitura 
com Servidores Administra-
tivos e Agentes Educativos.
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além dos benefícios com os serviços de 
reforma e manutenção, a unidade também 
poderá ser transformada na mais nova 
escola de tempo integral do município
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RestauRant Week está 
de volta há cidade com o 
melhoR da gastRonomia

entre os dias 2 de março e 2 de abril de 2023, Goiânia 
recebe a 3º edição da restaurant Week. o tema 

dessa edição é “releituras do clássico à originalidade 
brasileira”. a proposta é de que os restaurantes usem 

a criatividade, ingredientes locais e o talento para 
transformar pratos que fazem parte do imaginário 

coletivo em algo inédito. o objetivo principal do evento 
é criar oportunidades e acesso a boa gastronomia, o 

festival movimenta e aquece o mercado gastronômico. 
Nesta edição serão 25 casas participantes, que terão 
menu especial. entre os restaurantes da 3ª edição da 
Goiânia restaurant Week está o Paris 6, que durante 

o evento preparam um menu especial, temático e com 
valores fixos para os clientes se deliciarem. O Paris 6 
oferece o menu, sendo, almoço + menu plush por r$ 

59,90, e no jantar por r$ 74,90. Todas as opções incluem 
entrada, prato principal e sobremesa. a terceira edição 
do restaurat Week apoia neste ano, uma causa social 

que beneficiará a Vila São José Bento Cottolengo. Os 
clientes interessados em ajudar podem acrescentar 

R$2 por menu, que serão repassados ao final do festival 
para o hospital filantrópico. A doação também poderá 
ser realizada diretamente por QR Code, disponível no 

cardápio do restaurante selecionado.

Festival aseRtanejada 
é RemaRcado paRa 

outubRo de 2023
Goiânia vai precisar esperar para aproveitar o festival 
ASertanejada, com os cantores João Carreiro, George 

Henrique e rodrigo e Gino e Geno. o evento que 
estava previsto para acontecer no dia 15 de abril 
precisou ser remarcado para o dia 21 de outubro 
de 2023. a organização do evento comunica que 

tais mudanças foram realizadas devido a motivos 
burocráticos e impeditivos que não dependem da sua 

gestão. Afirma a empresária Fabricia Calixto ainda 
que “Lamentamos a alteração da data, mas estamos 
ainda mais  dedicados ao evento onde o  tempo será 

nosso aliado para fazer ainda mais e melhor com 
responsabilidade de entrega e sucesso ao público”   

Com ingressos de preços acessíveis e também com 
uma estrutura única, o evento promete ser o divisor 
de águas no cenário de entretenimento e da cultura 

sertaneja de Goiás. “ASertanejada vem para celebrar 
o orgulho da nossa regionalidade, DU GOIÁS, do pé 

rachado mesmo, das comitivas, cavalgadas, da sola da 
bota e da viola apaixonada”, comenta Fabricia Calixto, 

CEO da FCB Entretenimento. Apesar da mudança, 
os ingressos e áreas do evento permaneceram os 

mesmos, podendo ser usados para a próxima data 
do dia 21 de Outubro de 2023.  Os consumidores que 
queiram solicitar o reembolso do ingresso e demais 

informações pertinentes é só entrar em contato 
através do SAC FCB +55 62 99981-8278 ou pelo 

email atendimento@bilheteriadigital.com.

Clínica Reallaser  -  A empresária Patricia 
Julietti receberá convidados na tarde de terça-feira, dia 
21 de março, para uma sunset de inauguração da Clínica 
Reallaser. O espaço projetado pela designer de 
interiores Viviane Quirino, possui 43 m2 e terá o “Laser 
de Diodo” da marca “Milesman”. O equipamento é 
considerado “padrão ouro”, sendo o único que elimina a 
foliculite (pelos encravados), é indolor, mais rápido e não 
mancha a pele. Indicado para depilação e remoção de 
pelos, o procedimento poderá ser usado para todos os 
fototipos de pele, em todas as áreas do corpo. O menu do 
coquetel para convidados (imprensa, parceiros e 
influencers) terá assinatura do Buffet “Ariane Rabelo”, os 
drinks especiais da “FiuFiu”, a DJ Ally Music no comando 
do som e as presenças de Isabella Mayeski, Thiago Vieira, 
Débora Lyra, Tomtom Fonseca e Rodolpho Rodrigo. Tudo 
sob a produção e organização da RP, Mirelle Pinheiro. 
Mais informações em @reallasergoiania

Convidados - a 
Promotora de 
eventos Camila 
ribeiro recebeu o 
ator Rafael Cardoso 
que passou por 
Goiânia no final de 
semana e marcou 
presença no bar 
mais badalado do 
momento @nord23 
e quem marcou 
presença também 
foi o cantor John 
Amplificado.

Podcast - Dr. Rogério Cardoso promove saúde 
e longevidade no tratamento de obesidade, no 
processo de hipertrofia, reposição hormonal através 
de implantes e na da harmonização corporal e 
facial com a utilização do polimetilmetacrilato que 
tem transformado a sua vida e dos seus pacientes. 
atualmente, ele se dedica também a realização de 
cursos e workshops. E nesta quarta-feira (22), às 19h30, 
no YouTube, um bate-papo durante Podcast com a 
dermatologista Dra. Camila Rodrigues Santana

Nota zero - DJ Mário lança sua nova música de 
trabalho ‘’Nota Zero’’. A história do DJ Mário sempre 
gera curiosidade, ele é formado em Direito e pós-
graduado em Gestão Cultural, onde dedicou anos de 
trabalho ao desenvolvimento de políticas públicas 
culturais, e acabou se descobrindo como DJ e na 
música anos depois.Sua primeira música foi “TEY TEY 
TeY”, em parceria com Lucas Led, que tocou em várias 
rádios pelo país e alavancou sua carreira, fazendo 
shows em mais de 12 estados do Brasil.
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Luan City 2.0 
Luan Santana gravou o dVd do projeto Luan City 2.0 
na noite do último sábado (18) no estádio do mineirão. 
o projeto, que deve ser lançado ainda neste semestre, 

contou com 25 músicas inéditas intercaladas com grandes 
sucessos dos 16 anos de carreira do Cantor. o nome 2.0 
refere-se a uma evolução do álbum antecessor, lançado 

em agosto de 2022. No novo show, o artista cria a 
sensação de uma cidade do futuro e o investimento foi de 

r$ 6 milhões na produção do projeto. 

arleyde Caldi e Carla Bruno

Érika Schneider e Hebert Willk

Vinicius rossetto e eslovênia marques

Flávio melchioretto e Pedro Cler e amarildo Santana

Lidiano alves

Pedro augusti e Filipe augusto

Júlio Victor

Camila Pudim, Flávio Braga, 
Jéssica Cardoso e renata Santti
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Luan City 2.0 
Luan Santana gravou o dVd do projeto Luan City 2.0 
na noite do último sábado (18) no estádio do mineirão. 
o projeto, que deve ser lançado ainda neste semestre, 

contou com 25 músicas inéditas intercaladas com grandes 
sucessos dos 16 anos de carreira do Cantor. o nome 2.0 
refere-se a uma evolução do álbum antecessor, lançado 

em agosto de 2022. No novo show, o artista cria a 
sensação de uma cidade do futuro e o investimento foi de 

r$ 6 milhões na produção do projeto. 

Izabela Cunha e Luan Santana

Junior reis e Kley Tarcitano

Cauê mota, Luciano Bengo e renato Piovesan

Luan Santana e dona daia

muller Bento

Nathan -  Nana rude

Giovane Tavares e rafael Nascimento

rainha matos e Larissa Santos
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“eSqueCIDoS”

Detran inicia operação para limpar pátios 
e promove leilão de 6 mil veículos

o Departamento Es-
tadual de Trânsito 
de Goiás (Detran) 

vai limpar os pátios de 
veículos apreendidos em 
todo o estado. A informa-
ção foi divulgada pelo 
presidente da autarquia, 
delegado Waldir Soares, 
durante visita ao pátio 
de Abadia de Goiás, na 
manhã desta segunda-
-feira (20/03). O próximo 
leilão será realizado no 
dia 30 deste mês.

A meta é esvaziar os 
pátios do Detran, Polícia 
Militar e postos do Ba-
talhão Rodoviário.  De 
acordo com o presidente 
do órgão, serão leiloados 
veículos apreendidos há 
mais de 60 dias e “esque-

cidos” pelos proprietários. 
A ação busca reduzir o 
risco de transmissão de 
doenças, os impactos am-
bientais e zerar o estoque 
de automóveis e motoci-
cletas aptos para leilões.

Atualmente, mais de 
20 mil veículos entre 
sucatas e recuperáveis 
encontra-se retidos. De-
legado Waldir alerta que 
alguns deles chegam a 
ficar no pátio por mais 
de 10 anos. A ação do 
tempo, além de dete-
riorar o bem e reduzir o 
valor venal, gera prejuí-
zos ambientais, pois os 
veículos liberam resí-
duos poluentes, além de 
servir como foco para o 
mosquito da dengue.

Próximo leilão

O Detran vai leiloar 
aproximadamente seis 
mil veículos no dia 30 
de março. Eles estarão 
disponíveis para visita-

ção entre os dias 27 e 
29, das 9h às 11h e das 
14h às 17h, no pátio da 
MC Leilão, em Goiânia. 
As imagens ilustrativas 
também serão dispo-
nibilizadas pelos sites 

www.mcleilao.com.br. 
O proprietário do veícu-

lo, em qualquer momento 
antes da realização do lei-
lão, poderá reivindicá-lo, 
sanando o problema que 
ocasionou a retenção e 

fazendo a retirada. Antes 
de enviar um veículo para 
leilão, o Detran notifica o 
responsável legal pelo car-
ro ou motocicleta para que 
ele tenha a oportunidade 
de reaver o bem. 

Venda pública será realizada no dia 
30 de março dando início à operação 
Limpa Pátios, que busca zerar o 
estoque de 20 mil automóveis e 
motocicletas armazenados pelo órgão 

De
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Presidente do Detran visita pátio em Abadia de Goiás: espaço deve ser esvaziado após realização de leilões

SAúDe

Governo de Goiás avança em transplantes 
de órgãos no primeiro bimestre de 2023 

O Governo de Goiás, por 
meio da Secretaria de 
Estado da Saúde (SES), 
avançou no transplante 
de órgãos, nos meses 
de janeiro e fevereiro 
de 2023, em relação ao 

mesmo período de 2022. 
No primeiro bimes-
tre deste ano foram 16 
transplantes no estado, 
número maior na com-
paração com o mesmo 
período do ano passado, 

quando foram realiza-
dos 13 transplantes. 

Outro aspecto positivo 
foi a diminuição da recu-
sa familiar para doação 
de órgãos, que foi 76%, 
no primeiro bimestre de 
2022, e caiu para 68,9%, 
no mesmo período de 
2023, redução de 7,1 pon-
tos porcentuais. “Apesar 
do avanço, a recusa ainda 
é um dos principais desa-
fios para a efetivação da 
doação de órgãos e, por 
isso, ainda é necessário 
um importante trabalho 

para conscientizarmos 
a população sobre esse 
gesto de solidariedade”, 
destaca a gerente de 
Transplantes da SES, Ka-
tiúscia Christiane Freitas. 

Esses avanços são 
significativos, principal-
mente em um contexto 
de pós-pandemia. “Nes-
se período, se constatou 
redução de doações, em 
todo Brasil, o que tem 
ensejado estudos para 
se identificar as causas 
do decréscimo apresen-
tado, para que possamos 

avançar e salvar mais vi-
das”, afirma a gerente.

Números
Katiúscia detalha que, 

apesar da queda de 4% 
nas notificações de mor-
te encefálica, no primeiro 
bimestre de 2023, houve 
um aumento de 43% na 
taxa de efetivação das 
doações, quando compa-
rado ao primeiro bimes-
tre de 2022. Dos 78 ca-
sos de morte encefálica 
registrados, nos dois pri-
meiros meses do ano, 11 

resultaram em doações 
efetivas, representando 
um aumento de 37,5% no 
número de doadores efe-
tivos comparado ao mes-
mo período de 2022.

“Tivemos, ainda, 32 ór-
gãos captados, no estado, 
nos primeiros dois meses 
de 2023, o que represen-
ta um aumento de 45%, 
quando comparado ao 
total de órgãos captados 
nos primeiros dois meses 
de 2022”, compara a res-
ponsável pela Gerência 
de Transplantes da SES.

Número de doações efetivas aumentou em 
37,5% no período. Houve ainda crescimento 
de 45% do total de órgãos captados nos 
primeiros dois meses de 2022, em relação ao 
mesmo período do ano anterior. recusa 
familiar teve redução de 7,1 pontos 
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CRÉDITO
PARA IMÓVEL  

URBANO E RURAL

Capital de giro sem consultar 
SERASA e SPC

Comprar, reformar, construir e 
quitação de imóvel

        CRÉDITO         PARCELA
R$ 70.000,00  R$ 514,78
R$ 90.000,00  R$ 661,87
R$ 130.000,00  R$ 953,03
R$ 220.000,00  R$ 1.617,89
R$ 500.000,00  R$ 2.436,00 

062  3645-0600
062  99110-0606
062  99399-6590

carros

uNo WaY  1 .0 BraNCo 
2014 ComPLeTo 4 Por-
TaS ÚNICo doNo aCeITo 
TroCa e FINaNCIo WHaT-
SaPP:(62)9-8438-7649

adquira o seu carro Novo ou 
semi Novo com parcelas que cabem 
no seu bolso. Faça uma simulação sem 
compromisso, Créditos com parcelas a 
partir de 309,38 r$. Crédito Para Novo  
25.732,39. entrada + Parcelas de 422,26. 
Crédito para Semi Novo 20.138,40 r$. 
entrada 529,00 + Parcelas de 327,60 r$. 
Ligue e agende uma visita ! Whatsapp 
: (062) 98108-1508. Consultora de 
Vendas: evanilde Fernades 

sistema de coNsórcio -  
ÔNix 2015   - entrada + Presta-
ção de 518,00. Consultor de ven-
das : marcos Vieira. Whatsapp : 
(062) 99128-6147

gol g6 4 PorTaS BraNCo 2014 
C/ ar+dH ÚNICo doNo aCeITo 
TroCaS e FINaNCIo WHaT-
SaPP:(62)9-8438-7649

Jac t6 VermeLHa 2014 GaraN-
TIa de FÁBrICa ÚNICo doNo 2.0 
FLeX WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

NeW civic lxs PreTo 2008 aU-
TomÁTICo PNeUS NoVoS aCeI-
To TroCa e FINaNCIo WHaT-
SaPP: (62)9-8438-7649

c r é d i to  pa r a s e m i 
N ovo  1 9.0 1 9,6 0  r $ .  e n t ra d a 
:  4 9 9, 5 8  +  Pa rce l a s  d e  3 0 9, 3 8 
me n s a i s .  L i g u e  e  a g e n d e 
a  s u a  v i s i t a  o u  f a ç a  u m a 
s i m u l a ç ã o  s e m  co m p ro m i s s o 
p e l o  W h at s a p p.  ma i s  I n fo r-
m a çõ e s  :  Te l l / W h at  :  (0 6 2) 
9 8 5 5 0 - 9 1 5 6 .  Co n s u l t o ra  d e 

Ve n d a s :  a n a  Pa u l a  P i m e n t e l .

crédito para Novos 

40.390,00 r$. entrada + parcelas 

592,83 r$. Ligue e agende sua 

visita & realize seu sonho! 

Telefone ou Whatsapp : (062) 

99259-4025 Consultora de 

Vendas: Valéria rocha.

strada cs 1.4 PraTa 2010 Com-
PLeTa aCeITo TroCa e FINaNCIo 
WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

dodge ram 2500 PraTa 
2008 CaBINe dUPLa aCeITo 
TroCa e FINaNCIo WHaTSaPP:  
(62)9-8438-7649

peugeot 206 VermeLHo 
2003 ComPLeTo 2 Por-
TaS 1.0 SoLeIL r$8.800,00 
WHaTSaPP:(62)9-8438-7649

motos

credito para moto biZ.  
(062) 99259-4025. 

credito para motos 
cg 160 titaN  ex 11.188,00 
r$. entrada 352,99 + parce-
las de 241,11 mensais. Não 
perca mais tempo e adquira 
sua moto através do con-
sórcio cical!! mais informa-
ções: Tel/Whatssap : ( 062 
) 985509156. Consultora de 
vendas: ana Paula Pimentel.
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Prefeitura realiza atividades com alunos 
do Futebol de Down, nesta terça-feira, 21 

a Prefeitura de Goi-
ânia realiza, nesta 
terça-feira (21/03), 

em que se comemora o 
Dia Internacional da Sín-
drome de Down, ativida-
des com alunos do Fute-
bol de Down, coordenado 
pela Secretaria Municipal 
dos Esportes (SMESP). 
Ação será no Centro de 
Referência Paralímpico 
(CRP), localizado no Co-

légio Estadual Dom Abel, 
Setor Leste Universitário, 
a partir das 17h30.

“Quando apoiamos o 
esporte, incentivamos 
fortemente a inclusão so-
cial e a interação. A inclu-
são, por meio do esporte, 
traz maior integração 
entre o corpo e a mente. 
Essas crianças precisam 
se sentir inseridas, e, nes-
te caso, também os pais 
destes jovens”, afirma o 

prefeito Rogério Cruz.
A ação contará com ati-

vidades de recreação e la-
zer, como futebol de sabão 
e cama elástica, para alu-
nos do projeto e seus pais. 
Após as atividades, será 
oferecido lanche comuni-
tário de confraternização 
para os familiares, alunos 
e servidores da SMESP.

“Dentre os benefícios 
que a prática esportiva 
proporciona, destacam-

-se o aumento da ca-
pacidade muscular e 
cardiorrespiratória, o 
equilíbrio e a coordena-
ção motora. Esse direito 
ao movimento e ao es-
porte proporciona mu-
danças valiosas, físicas e 
mentais nessas pessoas”, 
observa o prefeito.

Segundo o secretário 
municipal dos Esportes, 
Álvaro Alexandre, a mo-
dalidade paralímpica foi 

uma das últimas a serem 
inseridas na diretoria de 
paradesporto, e registra 
procura pelos pais para 
integrar seus filhos a uma 
modalidade esportiva.

Fayda Albernaz, de 42 
anos, conta que seu filho, 
Marcos Paulo, de 10 anos, 
apresentou melhora no 
condicionamento físico e 
nas relações sociais após 
começar a praticar Fu-
tebol de Down. As aulas 

do Futebol de Down na 
modalidade futsal foram 
iniciadas em novembro 
de 2022, e são realizadas 
toda terça-feira e quinta-
-feira, das 17h às 18h30.

“Isso mostra o quanto o 
esporte é agregador, sen-
do uma ferramenta social 
de interação, integração 
e inclusão, além dos be-
nefícios físicos”, assinala o 
secretário municipal dos 
Esportes, Álvaro Alexandre.

ação é alusiva ao 
dia Internacional 
da Síndrome de 
down. exercícios 
incluem futebol 
de sabão, cama 
elástica e lanche 
comunitário, 
a partir das 
17h30, no núcleo 
paradesportivo 
de Goiânia, no 
Setor Leste 
Universitário

Sm
es

p

Prefeitura de Goiânia realiza atividade com alunos do Futebol de Down, nesta terça-feira (21/03): ação é alusiva ao Dia Internacional da Síndrome de Down
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